



Aniversario histórico

Hoy, Fiesta Nacional del Caudillo, España entera rendirá tributo de cariño y respeto, de fé y de adhesión inquebrantable, al Generalísimo Franco

¡VIVA FRANCO!

¡ARRIBA ESPAÑA!



Un año después... Franco estadista

Al cumplirse un año de la exaltación del Caudillo Franco a la Jefatura del Estado, anhelo sentido desde el primer instante de la cruzada por el pueblo todo que veía ya en el Caudillo al enviado por Dios para salvar a la Patria, los españoles renuevan su fe, su adhesión inquebrantable en su Jefe, por que ven confirmarse plenamente sus deseos y sus sentimientos y ven cómo España vuelve a la ruta de Imperio de los gloriosos siglos de oro de nuestra Patria.

Franco ha sabido ganar, en este año de Jefatura del Estado, no solo todas las batallas y todos los combates, no solo ha rescatado de manos extranjeras o españolas renegadas, provincias enteras y grandes capitales, sino que su labor legislativa es maravillosa, tanto que sólo un genio como él podría realizar en la guerra, cuando pocos serían de realizarla en la paz.

La legislación del Caudillo, tiene el nuevo estilo, Resaca las enmarañadas frondosidades de un ramaje administrativo de pasados tiempos, para concretarla en lo justo, en lo preciso.

Franco no se entretiene, como aquellos funestos personajes del frente popular en dictar decreto tras decreto, sin objetivo determinado para dar un compás de espera a los problemas que urgen solución. Franco los aborda de cara. Y de cara los resuelve. No muchos decretos, no; pero sí los suficientes y todos ciertos y adecuados, en la vista fija siempre en una justicia social—como prometió en uno de sus maravillosos discursos— dentro de nuestro espíritu católico.

Y así hemos de recordar, siquiera sea brevemente, por que los moldes de un periódico no son suficientes, siquiera para relatar los decretos y disposiciones, más vitales, los siguientes:

El decreto primero de Franco, ya Jefe del Estado, en el que organizaba las Fuerzas del Ejército Nacional.

En materia administrativa y estatal, destaquemos la ley de organización administrativa.

En lo económico y social son varios los decretos dictados, destacando entre ellos, el fundamental por el que se reconocen y confirman todas las mejoras concedidas, en beneficio de los obreros, antes de 17 de julio de 1936; es decir, incluso las que se dictaron en la época ya plenamente revolucionaria del frente popular. La fiscalía de la vivienda, que tiende— como es sabido— a mejorar las condiciones de salubridad e higiene de las casas de las clases modestas. El derecho al trabajo que se reconoce a todos los prisioneros de guerra, poniéndoles en condiciones de regenerarse y poder atender a sus hijos. Otro, de creto importante, en este orden, es aquel por el que se prohibía la elevación del precio de toda clase de artículos sobre los que regían el 17 de julio de 1936. Otro dictaba sabias reglas para impedir la depreciación de los inmuebles y los valores bursátiles. El del concierto de pres-

tamos a los funcionarios del Estado para que puedan dar carrera a sus hijos. El del pago de alquileres.

En cuanto al problema agrario, quizá el más importante para la grandeza de España, problema que nadie su po resolver hasta que Franco asumió la Jefatura del Estado, el Caudillo ha dictado decretos y disposiciones, cuya importancia y cuyo mérito, los labradores españoles—los que mejor puedan discernir en este aspecto—elogian fervorosamente, precisamente en estos días, en todas las regiones y en todas las provincias. La concesión de anticipos de trigo de las paneras oficiales, la concesión de auxilios económicos reintegrables y sobre todo el reciente decreto ley de ordenación triguera, en el que se califica de consustancial para el Estado el Servicio Nacional del Trigo, son pruebas evidentes de la preocupación primordial del Caudillo de redimir al campo.

Otro decreto destacable es el de la creación del Patronato antituberculoso.

Como nota sentimental tenemos los que declaraban Día de Luto Nacional el 13 de julio de 1937, primer aniversario del asesinato del Mártir de la Religión y de la Patria, ilustre tribuno y profeta de la Cruzada, don José Calvo Sotelo, y el que concedía una pensión a la viuda del ilustre estadista. Decretos que ponen de manifiesto el corazón del Jefe del Estado.

Otro decreto, que el pueblo todo, recibió con la máxima exaltación patriótica fué el de la restauración de la gloriosa bandera roja y oro y el que devolvía a España su himno.

Y en el sentido católico no olvidemos el decreto por el que se restaura la institución de Patrón de España del Apóstol Santiago, declarando esta fecha día de Fiesta Nacional.

Y por último, en este breve resumen, de esta labor inagotable del Caudillo citemos el del cuatro de agosto, aprobando los Estatutos de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S., estableciendo con él la organización política del nuevo Estado.

Estos decretos y los que falta de espacio nos impide publicar, pero que no por ello dejan de tener importancia, realizados en un año, en el que ha tenido que atender a los frentes de combate y a las intrigas internacionales del comunismo mundial y las logias y a la incompreensión de algunas naciones, dice por sí sola, que España profetizó perfectamente que en Franco estaba encarnado todo el Estado y que bajo su guía luminosa de estadista genial ha encontrado el rumbo de los caminos imperiales.

Y hoy, al año de la exaltación de Franco a la Jefatura del Estado, aún con mayor fe, si ello es posible, España toda, brazo en alto y mano abierta, le aclama al grito de: ¡FRANCO! ¡FRANCO! ¡FRANCO! ¡ARRIBA ESPAÑA!

Mas sobre el simulacro Parlamentario de Valencia

Noticias que llegan en relación con la farsa parlamentaria de Valencia aumentan los motivos de repulsión que la asistencia de Portela Valladares no ha podido por menos de suscitar en toda conciencia sana.

Una obligada distancia de la zona roja podía haber impuesto cierto punto de contricción a los que pusieron a España en el duro trance de salvarse por el hierro y por el fuego. Pero la masonería no es ve-

meno que pueda eliminarse fácilmente, ni las internacionales de todo orden, que fraguan la revolución a la medida de cada país, dejan en libertad a sus servidores. Con mucha mayor razón cuando estos lo son, con pleno convencimiento y hasta voluptuosidad, reinclentes, recalcitrantes, contumaces en tal grado, que los españoles no pueden olvidar ni olvidarán jamás a esos individuos que se suman al crimen. Después de todo es lo suyo.

Ya ha comentado la Prensa nacional el caso de Portela. Pero ¿qué decir de Miguel Maura?

Miguel Maura también se dispone a ocupar su escaño, que no le proporcionó, ciertamente, su importancia política, ni su arraigo en lugar alguno. Siempre fué cuerno al indecoroso halago a los cabeceillas rojos.

Nadie hubiera podido pensar que Miguel Maura hubiera sido capaz de pisar la tierra que se

halla empapada por la misma sangre que corre por sus venas. Dos Maura y siete u ocho Gamazos han caído asesinados por los rojos, o luchando en nuestros frentes, por su patriotismo y fé. Pues bien; Miguel Maura no vacila en dar la mano a los asesinos y adoptar el papel de una oposición convenida, en un Parlamento de gente movida por Moseú.

Y no nos extrañe que se llaman conservador, porque esta etiqueta es falsa y aún más

Bello gesto del Caudillo PARA COMEMORAR SU EXALTACION A LA JEFATURA DEL ESTADO CONDONA 18 PENAS DE MUERTE

Para conmemorar su exaltación a la Jefatura del Estado, el Generalísimo ha tenido a bien conceder la prerrogativa de indulto.

El número de beneficiados es el de dieciocho, habiendo correspondido a las plazas que a continuación se citan, en la proporción siguiente: tres a Málaga, uno a Badajoz, uno a Sevilla, dos a Granada, uno a Teruel dos a Bilbao, dos Jurisdicción de Marina, uno a Vitoria, uno a Logroño, uno a Salamanca, uno a La Coruña uno a Palma de Mallorca y uno a Melilla.

Del número de indultos concedidos siete lo han sido a propuesta de las autoridades inferiores y el resto, o sea once, por iniciativa de S. E., habiéndose oído, en casi todos los casos, el informe autorizado del Alto Tribunal de Justicia Militar.

Bello gesto del Caudillo, como suyo, y que a todos nos honra, puesto que él, Franco, en todo nos da ejemplo, este de conceder el beneficio del indulto a 18 condenados a muerte por los Tribunales de Justicia.

Clemencia del Generalísimo, más de destacar en esta hora de plenitud de pasión en la lucha.

El primer gesto, el primer recuerdo de Franco, en este día en que España, brazo en alto y mano abierta, le aclama, ha sido para los que pecaron para los que ofendieron a España, para los que le ofendieron a él, puesto que Franco es la encarnación material de la Patria.

La doctrina de Cristo pide perdón para los que pecaron y Franco, la cumple, porque así se lo demanda su catolicismo.

Destaquemos también, en esta breve glosa, que las dos terceras partes de los indultados lo han sido por propia iniciativa del Caudillo.

Cada día y cada hora tienen su afán. El del pueblo español no puede ser otro que honrar a Franco, Caudillo de España, imitando sus actos.

que ella le obligaba la sangre de los suyos, la memoria de su padre y el respeto debido a su estirpe y a su clase a repudiar a los rojos.

No han llegado a Valencia sólo lo Portela y Maura. Han llegado también según dicen, Guerra del Río, Pellicena, Solá Cañizares y Rafael Sánchez Guerra. No son diputados pero como si lo fuesen. Representan igual. No a ciudadanos de una determinada circunscripción, sino a pandillas y tertulias de criminales de toda laya, de falsarios, de resentidos, de aventureros.

Pero hay más. El ministro de Justicia de Valencia, Irujo, ha ordenado a los directores de todas las cárceles que radican en territorio dominado por el Gobierno de Valencia, el de la Generalidad o la Junta Autónoma de Asturias, que faciliten los nombres de los detenidos que sean diputados, a fin de coaccionarlos, prometiendo les la libertad si se prestan a figurar en la consabida ficción parlamentaria. En otro caso, el detenido que resista y se niegue a semejante presión, será entregado a la Checa correspondiente.

El lector dirá: ¿En qué sima de deshonra acaba cayendo la institución del Parlamento?

Como quiera que sea se reunirán en Valencia unos cuantos diputados "del conjunto" para hacer el coro a Prieto y a su juguete Negrin, en un espectáculo que movería a risa, si en el rojo de aquellos terciopelos escenográficos no viésemos con espanto una alusión, muy directa, a la sangre derramada en oleadas, que glorifican a las víctimas caídas por Dios y por la Patria tanto co-

mo lanza fuera de toda sociedad humana a sus repulivos victimarios y a los coadyutores execrables.

LOS ROJOS DESTRUYEN ARCHIVOS Y DOCUMENTOS HISTORICOS DE INCALCULABLE VALOR

Salamanca, 30. — Continúa la ola destructora de los rojos. En Madrid, en los primeros días de septiembre y durante siete días con sus siete noches, equipos de milicianos que no se turnaban se dedicaron en los países centrales del ministerio de Hacienda a quemar todos los archivos de la mencionada dependencia.

En Valencia recientemente se han descargado varios camiones de legajos polvorientos, que se ha sabido era todo el archivo de la Catedral de Cuenca y que se destinaba a convertirlo en pasta de papel.

Haq que recordar que en la Catedral de Cuenca se guarda han todos los archivos de la Inquisición española y otros documentos históricos de valor incalculable.

EL AYUNTAMIENTO DE BURGOS CONCEDE AL GENERALISIMO LA MEDALLA DE ORO DE LA CIUDAD

Burgos, 30. — Para celebrar el aniversario de la exaltación del Generalísimo Franco a la Jefatura del Estado, el Ayuntamiento de la ciudad ha acordado, por unanimidad, conceder al Caudillo, la Medalla de Oro de la ciudad y el título de Alcalde honorario de la misma.

Nuestra amistad con el pueblo musulmán

"Yo celebro, como Jefe del Estado y Generalísimo de los Ejércitos Nacionales, haber podido ayudaros a lograr, en las piedras y los ladrillos del Solar Hispano, la obra de vuestros antepasados, esa esperanza de todo Musulmán. Yo deseo que meditéis estas palabras: España y el Islam han sido siempre los pueblos que mejor se comprendieron.

Cuando vayáis por esos lugares y valles, por esos campos, por los que vuestros antepasados pasaron, recordad que el pueblo musulmán tuvo una cultura, tuvo una ciencia, tuvo una grandeza, que se fundió en sangre de magroquíes e hispanos.

En estos momentos nuevos del mundo, cuando surge un peligro para todos: los hombres con fé, se unen para combatir a los que no la tienen.

Vosotros que venís de hacer esta afirmación de fé sois los que mejor podéis comprender nuestra lucha.

Alteza, Visir Imperial: El amor fraternal de los españoles, el sentimiento mejor del Jefe del Estado y de los hijos de España hacia el pueblo musulmán.

Cuando florezcan los rosales de la paz, nosotros, os entregaremos las mejores flores".

(Palabras del Caudillo a los Musulmanes, en Sevilla a su regreso de la Meca, el 2 de Abril de 1937).

"Ante Dios y ante la nación española"

"Nosotros decidimos, ante Dios y ante la nación española, dar cima a esta misión, por Dios a nosotros confiada, y para llevarla a cabo nosotros ofrecemos dos cosas.

Primero. Que mantendremos el espíritu y el estilo que la hora del mundo nos pide y el genio de nuestra Patria nos ofrece, luchando lealmente contra toda bastardía y todo arribismo. Queremos militares, soldados de la fé y no politicastro ni discudidores.

Y la segunda, que nuestro corazón, y nuestra voluntad quedan fijos en los combatientes del frente y en la juventud de España."

(Del discurso de unificación del Caudillo, en Salamanca, el 18 de Abril de 1937).

FRANCO. FRANCO. FRANCO. ¡ARRIBA ESPAÑA!

Letanía de Franco

En el nombre de Dios, creador de Cielo y Tierra, a ti Generalísimo de los Ejércitos españoles, te decimos:
FRANCO, mándanos;
FRANCO, mándanos;
FRANCO, mándanos;
FRANCO, te obedecemos;
FRANCO, te obedecemos;
FRANCO, te obedecemos.

FRANCO: Tú, con palabras de José Antonio has ordenado la unidad eterna entre todos los hombres de España;

FRANCO: por eso, a tu mandato ha nacido para todos los españoles sin excepción ninguna la Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S.

FRANCO: Oyeos;
FRANCO: Escuchanos.

FRANCO, mira a todos los españoles dignos de serlo militando y ayudando a tu Falange Española.

FRANCO: Tú nos has devuelto la calidad de españoles.

FRANCO: José Antonio, precursor de tus órdenes, ya dijo un día que en España ser solamente nacionalista era una pura sandez, porque era implantar los resortes espirituales más hondos, sobre un motivo físico, que lo que teníamos que ser era: españoles. Por eso tu Falange — ¡oh, FRANCO! — no es Falange nacionalista sino Falange Española, le das a la Falange Española los apellidos de Tradicionalista y de las J. O. N. S. (revolución nacional sindicalista).

FRANCO: Tu nombre es sagrado.

FRANCO: Tu nombre sólo se puede invocar para el servicio de la Falange que es el de España.

FRANCO: Tú has dicho el 19 de Abril que "única y exclusivamente" en la F. E. T. y de las J. O. N. S. pueden agruparse los españoles.

FRANCO: Escuchanos.
FRANCO: Oyeos.

FRANCO: Ya se acabaron, para bien de España — de la unidad de España — las organizaciones y cruzadas nacionalistas, patrióticas, populares e incluso de tu propio nombre que como tú mismo has dicho a partir del 19 de Abril, sólo dentro de la Falange, que es toda España, puede ser invocado

FRANCO: Dios está contigo.

FRANCO: España y los españoles están contigo.

FRANCO: Todos los españoles vengan de la vieja idea que vengan, por el bautismo azul de tu espada justiciera y ama rosa sirven a la Patria, por tu mandato en la Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S.

FRANCO: Que los que no lo hagan así sepan que son traidores a la "unidad entre los hombres de España".

FRANCO: ¡Justicia para todos! ¡Amor y perdón en tu justicia redentora! ¡Y Dios contigo! Y contigo la memoria de todos los muertos que con Boinas Rojas, con Camisas Azules, cayeron por la grandeza, la unidad o la libertad.

FRANCO: Mándanos.
FRANCO: Te obedecemos.

FRANCO: Generalísimo de los Ejércitos: ¡Te obedecemos!

¡ARRIBA ESPAÑA!
(De RAFAEL DUYOS, poeta de la Primera Misión de F. E. T. al Mundo Americano y Jefe Local de Buenos Aires. Provincial de Prensa y Propaganda.-Tetuán.)

SINDICATO ESPAÑOL UNIVERSITARIO

Estudiantes españoles:

Hoy hace un año que el General Franco fué elevado a la categoría de Jefe del Estado Español al nombrarlo Generalísimo de los Ejércitos de España, que era como nombrarlo Caudillo de nuestra Patria, porque todo el pueblo español era Ejercito.

Nosotros los estudiantes, no encontramos palabras, para expresar nuestro agradecimiento, a los innumerables beneficios que ha aportado a nuestra Patria desde que estalló el Glorioso Movimiento.

Y cual sentido castrense de nuestra Milicia desde aquí, desde Marruecos, de donde salió el

Glorioso Caudillo para vencer a la canalla marxista le decimos:

Franco Jefe Nacional: Con la mirada puesta en España y en Falange, que tan magnificamente conduces tu, te juramos seguir como hasta ahora. Porque tu eres la encarnación del espíritu de José Antonio.

ESTUDIANTES CON FRANCO HACIA EL IMPERIO.
POR EL IMPERIO HACIA DIOS.

¡Escúdo y Acción!
¡¡ARRIBA ESPAÑA!!

(Delegación Provincial de Prensa y Propaganda del S. E. U. Tetuán.)

FALANGE ESPAÑOLA TRADICIONALISTA Y DE LAS J. O. N. S.

DELEGACION LOCAL FEMENINA

Mientras en el frente de batalla, los gloriosos soldados del Imperio, tienen con su propia sangre el rojo del yugo y las flechas, nosotras, camaradas de la Falange, tenemos un puesto que cubrir y una misión que realizar, para hacer la España, Una, Grande y Libre.

Y este puesto y esta misión, tenemos que cubrirlo y tenemos que realizarla con acendrado espíritu de sacrificio y disciplina.

Desertar de la misión, grande o sencilla, que te encomienda la Falange, es una traición a nuestros héroes y a nuestros mártires.

Saluda a Franco: ¡ARRIBA ESPAÑA!

La Jefe Local

Sacrificio y gloria de la vida Militar

"No es la vida militar camino de regalo y de deleite, sino que encierra grandes penalidades, trabajos y sacrificios; gloria también, más... como las rosas surgen entre espinas. No olvidéis que el que sufre vence. Y ese resistir y ese vencer de cada día, es la escuela del triunfo y es, mañana, el camino del heroísmo."

Estas palabras, pronunciadas por Franco el día 5 de Octubre de 1928, en el acto inaugural de la Academia Militar de Zaragoza, al que asistía el entonces Jefe del Gobierno, glorioso General Primo de Rivera, dirigidas a los cadetes, son la glosa al espíritu de disciplina, de sacrificio y heroísmo, que es la vida de milicia, esta vida que anima hoy a toda la España Nacional, a quien guía el excelso Caudillo, que Dios nos ha enviado para redimirnos y salvarnos.

Discurso-programa al pueblo español pronunciado por el Jefe del Estado en Burgos el 1 de octubre de 1936

Españoles:

Los que escucháis en vuestros hogares las noticias de radio Castilla, los que en los frentes de batalla escucháis los pequeños radiadores que os llevan las noticias del hogar y de la retaguardia. Españoles que en la zona roja sufrís la barbarie de Moscú y que esperaréis la liberación de las tropas españolas. Españoles que en América sufrís la incertidumbre de las noticias de España. Españoles todos, los que tenéis cabida en el callosativo de españoles de la España grande, a vosotros me dirijo:

No me dirijo con arena de soldado. Voy sólo a exponeros el fundamento de nuestras razones y ha haceremos un examen de lo que nos proponemos en el porvenir.

Será confusa mi exposición si no la dividiera en etapas, con una coordinación mas o menos directa entre ellas.

De aquí que al hablar de nuestra conducta se haga imprescindible un breve examen del pretérito, siquiera sea para obtener una experiencia que oriente nuestras decisiones en el porvenir.

No se trata de justificar una actuación, que por ser integramente nacional no precisa de razonamiento.

España (al invocar este nombre lo hago con toda la unión de mi amor) España sufría desde muy lejos el daño de unas actividades de muy variada índole entre las cuales no fué la menos perjudicial, hay que reconocerlo, la de una corriente de intelectualidad equivocada que despreciando todo lo que significaba pensamiento verdaderamente nacional tenía preferencias por todo cuanto de extrínsecos se generaba en otros países. Preferencias idiomáticas, unas veces, gusto de literatura claudicante, emoción por las doctrinas soviéticas, de un socialismo furioso, alteración de verdad de nuestra propia historia que nos desahucaban como país civilizado. Todo esto contribuyó a aniquilar en el pueblo español el sentimiento patriótico.

Así no es de extrañar la trayectoria que fatalmente había de ser descrita.

Perdido el carácter de nuestro pueblo, con vergüenza de nuestro presente y olvido de nuestro pasado, faltos de confianza en nuestro porvenir, reacios de no obtener un concepto moderno de las cosas, no es extraño que llegase un momento en que tuviera repercusión todo cuanto fuera elemento de otro propósito de disgregación entre los diversos factores que integran las fuerzas productoras de riqueza.

Después, logrado el asesinato

moral de un pueblo sumido en el abismo, no es difícil entenderlo, venderlo al mejor postor prestando una misma tendencia ideológica, para someterlo como colonia o como vanguardia en la lucha contra la civilización y la sociedad.

Tal era nuestra situación. Entretanto nuestra balanza comercial favorable se trocaba en adversa. Los frutos de nuestro suelo se deprecaban; se nos imponían limitaciones. Se creaban obstáculos a cuanto significaba destellos de nuestra propia personalidad a la que se pretendía rectificar. Se trataba de reducir a la nada y desconectar el brazo salvador que podía liberar a la víctima.

Falsos apóstoles, enardecían el ambiente nacional por medio de predicaciones de un comunismo que ofrecía la tierra al campesino, la soberanía al obrero y la autonomía política a las regiones, sembrando el odio y el exterminio.

Tristes ofrecimientos de un régimen que llegado al poder arrebató la tierra al campesino, la libertad al obrero y se opone a toda flexibilidad autonómica.

Por eso la nueva España se dió cuenta de la perspectiva de un porvenir pavoroso y acometió con la empresa de su liberación, con un amplio espíritu de colaboración social de restablecimiento del orden y de la autoridad legítima, segura del camino a seguir para defender su propia libertad y restablecer el ambiente nacional dentro del solar patrio.

España se organiza dentro de un amplio concepto totalitario mediante aquellas instituciones nacionales que aseguren su total unidad y continuidad.

La implantación de los masas, los verdos principios de autoridad que implica este movimiento no tiene justificación en el carácter militar, sino en la necesidad de un regular funcionamiento de las complejas energías de la Patria.

La peculiaridad de la región será respetada en su personalidad respondiendo a la vieja tradición nacional y sin que suponga merma o menoscabo de la mas absoluta unidad nacional.

El municipio español de abolengo histórico se revestirá de todo su vigor para el cumplimiento de su misión de entidad pública.

Desprestigiado el sufragio popular inorgánico que se manchó primero por la acción de los caciques nacionales y mas tarde por la captación de los sindicatos, al servicio de intereses políticos, la voluntad nacional se manifestará oportunamente a través de aquellos órganos técnicos y corporaciones que enlazados en la entraña misma del país representen de una manera auténtica su ideal y sus necesidades.

Cuanto mayor sea la fuerza

MATRIMONIO desea habitación con pensión, huéspedes únicos en casa de señoras solas. Ofertas por escrito a Joaquín López. FARO DE CEUTA.

JERES "LA RIVA"

COÑAC "LA RIVA"

MACHARNUDO "LA RIVA"

Depositarío en Ceuta AGENCIA FAUBLETT

del Estado nacional y más normal su desenvolvimiento, más podrán intervenir en su función específicas las regiones, los municipios, las asociaciones y los individuos y todos gozarán de más amplia libertad dentro del supremo interés del Estado.

En su aspecto social el trabajo tendrá una garantía absoluta evitando que sea servidumbre al capitalismo y que se organice como clase adoptando aptitudes combativas, que le inhabiliten para colaboraciones conscientes.

Se implantará la seguridad del jornal y en tanto no se dicten fórmulas relativas a salarios y a la participación de los obreros en los beneficios de la producción, serán respetadas cuantas conquistas impliquen mejoramiento para el trabajo por la sociedad y para la economía nacional.

Al lado de estos derechos que se reconocen a los obreros estarán sus deberes y obligaciones, especialmente cuando significa leal colaboración para la producción de la riqueza.

Todos los españoles estarán obligados a trabajar sin exclusión: el nuevo estado no puede sostener ciudadanos parásitos.

El Estado sin ser confesional concordará con la Iglesia católica respetando la tradición y el sentimiento religioso de la inmensa mayoría de los españoles sin que ello signifique intronización ni restricción de libertades para las funciones específicas del Estado.

En su aspecto tributario el Estado organizará los impuestos de forma que recaigan especialmente sobre quien por su capacidad económica pueda soportarlos.

En el aspecto agrario sin aplicar fórmulas que sólo pueden concebirse en hipótesis la actuación del Estado será de constante ayuda a la independencia del campesino, preocupándose especialmente por su bienestar.

Tal misión será llevada a la práctica con preferencia.

En el orden comercial viviremos en armonía con los demás pueblos, constituyendo preferencia la comunidad de razas, de lenguajes y de ideario, pero sin que por eso se olviden aquellas relaciones tradicionales dentro de una leal corrección, que no sean incompatibles con nuestro sentido ideológico, excluyendo, desde luego, todo contacto soviético, que tan perjudicialmente afectaría a nuestra civilización y nuestra sociedad.

Estoy seguro de que esta tierra generosa que vierte su sangre para que el mundo encuentre en España la solución a problemas complejos que están planteados mas allá de sus fronteras, comprende su misión providencial y se da cuenta de la importancia de la página que está escribiendo en la historia.

¡Viva España!

El mejor homenaje

Entre todas las cosas de la existencia y susceptibles de número y de calidad, siempre existe una que es la mejor. Por larga que sea la serie y difícil que se brinde la elección.

Pongamos por caso los homenajes que se han tributado a nuestro GENERALISIMO, los que hoy se le ofrecen y los que se le han de ofrecer aún. A todos ellos se ha hecho acreedor: FRANCO pasará a la Historia por el glorioso arco de triunfo que le forman los corazones de todos los españoles dignos de este nombre. Como Caudillo providencial que es, depositario de los destinos de la Patria en la hora más difícil que jamás conociera España, el pueblo español, viendo cómo el CAUDILLO corresponde a su esperanza, le aclama y le bendice.

Pero vamos a ver si, entre todos los homenajes que podemos ofrecer a FRANCO, encontramos alguno, tan completo, que los resume todos, que sea el más provechoso y el más duradero, el más grandioso y el más digno de él y de nosotros, en una palabra, que sea el mejor.

"El corazón de FRANCO es para el pueblo; el corazón del pueblo es para FRANCO". Esto que, en el orden de los sentimientos es ya una realidad ideológica y que, por ser un sentimiento, es suena una motivación ideológica, debe tener una traducción exacta en el orden de la vida práctica nacional. Según el vicio decir castellano: Obras son amores y no buenas razones. Hé aquí el gran homenaje que los españoles, agradecidos a FRANCO, por una parte, y colaboradores suyos, por otra, debemos tributar al CAUDILLO. Pero sin ceñirnos a un tiempo gramatical, a un momento dado: sino en una continuidad cronológica ininterrompida. El concepto, pues, con precisión expresado sería este: DEBEMOS ESTAR TODOS TRIBUTANDO SIEMPRE A FRANCO UN HOMENAJE CONTINUO. El homenaje de la obediencia perfecta — cariñosa, decidida, tenaz y sincera — a todas sus órdenes, a todas sus orientaciones, secundando fielmente sus iniciativas, esforzándonos porque nuestra labor patriótica de cada día sea un reflejo de la ciclope labor que el CAUDILLO desarrolla a diario por la grandeza y la gloria de España. Homenaje callado parece este y modesto; sin armonías de músicas, sin bullicio de oleadas de gente, sin esplendor de banderas, sin gritos y sin himnos. Pero con fe, con amor, con sacrificio, con alegría íntima en el trabajo y en el deber de cada hora y de cada día. Aquello otro tiene sus momentos propios, es bueno y es necesario espiritual y aun fisiológicamente, muchas veces. Pero de esto es lo eficaz y lo mejor. Nada valdría aquello si no ha de ir seguido de esto otro.

Los constituidos en Autoridad, mandatarios, por tanto y representantes del CAUDILLO: las clases sociales todas de España y sus individuos; los profesionales, sea el que fuere el quehacer de su profesión; los pueblos y las ciudades; las asociaciones y las empresas; el patrono y el obrero; el cura y el militar; el maestro y el labrador; todos, como una gran familia — ordenada por la jerarquía, unida por la hermandad, secundada por el sacrificio — ¡manos a la obra de hacer España, de hacer Patria! Todos en esta tarea podemos y debemos ser un poco FRANCO, un poco CAUDILLO.

Sea, pues, el homenaje de hoy afirmación rotunda de este magno propósito. Nuestras manifestaciones jubilosas del día del CAUDILLO, con músicas y canciones patrióticas, sean como un juramento solemne, que los españoles todos hacemos ante Dios, ante España y ante el CAUDILLO de obedecerle, de seguirle en la vida y en la muerte, en la guerra y en la paz; de pensar como FRANCO, de sentir como FRANCO, de obrar como FRANCO.

¡Viva España!

PORFIRIO MORALES

Alocución del General Franco al iniciarse el Movimiento Nacional

¡Españoles! A cuantos sentís el santo amor a España, a los que en las filas del Ejército y la Armada habéis hecho profesión de fe en el servicio de la Patria, a cuantos juráis defender la de sus amigos hasta perder la vida, la Nación os llama a su defensa. La situación de España es cada día más crítica; la anarquía reina en la mayoría de los campos y pueblos; autoridad des de nombramiento gubernativo presidente, cuando no fomentan, las revueltas; a tiro de pistola y ametralladoras se diriven las diferencias entre los ciudadanos que alivena y traidoramente se asesinan, sin que los poderes públicos impongan la paz y la justicia. Huelgas revolucionarias de todo orden paralizan la vida de la población, arruinando y destruyendo sus fuentes de riqueza y creando una situación de hambre que lanzarán a la desesperación a los hombres trabajadores. Los monumentos y tesoro artísticos son objeto de los más enconados ataques de las hordas revolucionarias, obedeciendo a la consigna que reciben de las directivas extranjeras, con la complicidad y negligencia de los gobernadores de monterilla. Los más graves delitos se cometen en las ciudades y en los campos, mientras las fuerzas de orden público permanecen acuarteladas, corroidas por la desesperación que provoca una obediencia ciega a gobiernos que intentan deshonrarlos. El Ejército; la Marina y demás institutos armados, son blanco de los más soeces y calumniosos ataques, precisamente por parte de aquellos que debían velar por su prestigio, y, entretanto, los estados de excepción de alarma solo sirven para amordazar al pueblo y que España ignore lo que sucede fuera de las puertas de sus villas y ciudades, así como también para encarcelar a los pretendidos adversarios políticos.

La constitución, por todos suspendida y vulnerada, sufre un eclipse total; ni igualdad ante la ley; ni libertad, ahorrada por la tiranía; ni fraternidad, cuando el odio y el crimen han sustituido al mutuo respeto; ni unidad de la Patria, amenazada por el desbarbamiento territorial; más que por regionalismo, que los Poderes fomentan; ni integridad ni defensa de nuestra frontera, cuando en el corazón de España se escucha las emisoras extranjeras anunciar la destrucción y reparto de nuestro suelo. La Magistratura, cuya independencia garantiza la Constitución, sufre igualmente persecuciones, y los más duros ataques a su independencia. Pactos electorales, hechos a costa de la integridad de la propia Patria, unidos a los asaltos a Gobiernos civiles y cajas fuertes para falsear las actas, formaron la máscara de legalidad que nos presidía.

Nada contuvo las apariencias del Gobierno, destitución ilegal del moderador, glorificación de las revoluciones de Asturias y Cataluña, una y otra quebrantadoras de la Constitución, que er nombre del pueblo era el Código fundamental de nuestras instituciones.

Al espíritu revolucionario e inconsciente de los soviéticos, se ocultan las sangrientas re-

las masas, engañadas y explotadas por los agencias de aquel régimen que sacrificó para su existencia veinticinco millones de personas; se unen la molice y negligencia de autoridades de todas clases, que, amparadas en un Poder claudicante, carecen de autoridad y prestigio para imponer el orden con el imperio de la libertad y de justicia.

¡Es que se puede consentir un día más el vergonzoso espectáculo que estamos dando al mundo. ¡Es que podemos abandonar a España, a los amigos de la Patria, con proceder cobarde y traidor, entregándola sin lucha y sin resistencia?

¡No, no! Que lo hagan los traidores; pero no lo haremos quienes juramos defenderla. Justicia, igualdad ante las leyes ofrecemos. Paz y amor entre los españoles; libertad y fraternidad, exentas de libertinajes y tiranía.

Trabajo para todos, justicia social llevada a cabo sin encono ni violencia, y una equitativa y progresiva distribución de la riqueza sin destruir ni poner en peligro la economía española.

Pero, frente a esto, una guerra sin cuartel a los explotadores de la política, a los engañadores del obrero honrado, a los extranjeros y a los extranjezanos, que directa y solapadamente intentan destruir a España.

En estos momentos es España entera la que se levanta pidiendo paz, fraternidad y justicia; en todas las regiones, el Ejército, la Marina y fuerzas de Orden Público se lanzan a defender la Patria.

La energía en el sostenimiento del orden estará en proporción a la magnitud de la resistencia que se ofrezca.

Nuestro impulso no se determina por la defensa de unos intereses bastardos ni por el deseo de retroceder en el camino de la Historia, porque las instituciones, sea cuales fuesen, deben garantizar un medio de convivencia entre los ciudadanos, que no obstante las ilusiones puestas por tantos españoles, se han visto defraudadas, pese a la transigencia y comprensión de todos los organismos nacionales, con una respuesta anárquica, cuya realidad es imponderable.

Como la pureza de nuestras intenciones nos impide el yugular aquellas conquistas que representan un avance en el mejoramiento político-social, el espíritu de odio y venganza no tiene albergue en nuestros pechos, del forzoso naufragio que sufrían algunos ensayos legislativos, sabremos salvar cuanto sea compatible con la paz interior de España y su anhelada grandeza, haciendo reales en nuestra Patria, por primera vez y en este orden, la trilogía, fraternidad, libertad e igualdad.

Españoles ¡¡Viva España!!! ¡¡Viva el honrado pueblo español!!!

Ante la festividad del día de la Virgen del Pilar

GRAN ENTUSIASMO EN LA COLONIA ARAGONESA POR LOS ACTOS QUE HAN DE CELEBRARSE CON MOTIVO DE LA FESTIVIDAD DEL DIA 12 DE OCTUBRE FIESTA DE LA RAZA

Reina un gran entusiasmo y muchísima animación con los preparativos que se están efectuando para el mayor realce de los actos que se han de celebrarse el día de la Patrona de Aragón Nuestra Señora la Virgen del Pilar.

Por las relaciones que se ven publicando casi todos los días de las personas que cooperan a que estos resultados brillantes, se podrá uno dar idea de la gran animación que existe entre la Colonia aragonesa de Ceuta que no descansa ni un momento para que dicho día resulte de suma brillantez.

Ya se han recibido de Zaragoza la profusión de medallas y estampas de la Virgen de Baturra, las cuales han sido bendecidas en la misma Basílica del Pilar y que se repartirán esa día entre los fieles que concurrirán a los actos anunciados.

También la rondalla sigue en sayando sus jotas que han de cantar notables cantadores de la tierra y cuyo final será la célebre ronda que recorrerá nuestras calles principales.

Para el acto que ha de celebrarse en el Teatro Cervantes ha quedado ultimado un programa espléndido que el "Papá Abuelo" con la maestría a que nos tiene acostumbrados y con la cooperación de sus pequeños, ha de ser el colofón de los actos a celebrar dicho día.

Así como también se siguen recibiendo cantidades para el mayor esplendor de todos los actos a celebrar.

Importa lo recaudado hasta el día 2.022'65 ptas. Recaudado por el señor Abuelo:

- De don Esteban Martínez, pesetas 25'00
- Id. don Emilio Valduque, 25'00
- Id. Srta. Mercedes Rojas de la Rubia, 3'00
- Id. Doña Luisa Sánchez de Escañón, 2'00
- Id. D. Angel Sánchez Urbano 10'00
- Id. Cayetano Méndez Camacho, 10'00
- Id. Juan Lara Lara, 5'00
- Id. D. Juan Biondi, 25'00
- Id. Srta. Julio Rubio, 5'00
- Id. Joaquín Vera Rueda, 1'50
- Recaudado por el Sr. Ruyolés Doña Pilar Barragán, 5'00
- Id. Teresa Núñez de Santos, 10'00
- Suma y sigue, 2.126'65 ptas.

Vitabana Lacteado

Desayuno completo. - No necesita leche ni azúcar
SE PREPARA CON AGUA

Vitabana cacao y Vitabana vainilla
Antirraquitico. Superalimento

Latas de 250 gramos neto pesetas, 3,00

Pida muestras y prospectos

De venta en farmacias, tiendas de comestibles y droguerías

REPRESENTANTE GENERAL:

Luis Ferrer

Soberanía Nacional, 60



MACHARNUDO "LA RIVA"

Depositarío en Ceuta AGENCIA FAUBLETT

Adolfo Hitler sobre el problema colonial

Los corresponsales extranjeros que asistieron al Congreso del Partido en Nurnberg y que interpretaron tan distintamente las palabras de Adolfo Hitler sobre la cuestión colonial en la proclamación del 7 de septiembre, pudieron convenirse de que Alemania quiere realmente en este terreno, en la con versión que celebraron el 12 de septiembre con el Führer y sus íntimos colaboradores. Como en la proclamación, también en la recepción de la prensa consideró Adolfo Hitler como indispensable para el abas tamiento de Alemania la posesión de colonias. Alemania, dijo, puede esperar un abas tamiento colonial del 10 al 15 %. Como, según los datos expues tos por el Sr. Darré ministro de Alimentación, Alemania cubre del 80 al 85 % de sus necesida des alimenticias con la propia producción, la mayor parte del resto estaría asegurada por la posesión de colonias a que Ale mania aspira. Principalmente quedaría Alemania libre de la opresora dependencia en que se encuentra para el abas tamiento de grasas sintéticas. Na tralmente seguirá Alemania necesitando considerable impor tación de ciertos productos no alimenticios como café y taba co y algunos importantes arti culos coloniales. Hay que su poner que seguramente los pro ductos obtenidos por Alemania en las propias colonias — con la única excepción de los frutos oleaginosos — servirían para cubrir la falta de la propia pro ducción.

Naturalmente los peiodis tas extranjeros preguntaron a Adolfo Hitler si Alemania se po dría satisfacer con el libre ac ceso a las colonias de otros países. La negativa de esta pre gunta dió motivo al artículo inglés "News Chronicle" siempre hostil al Reich, para escribir maliciosamente: Hitler rechaza el plan de la puerta abierta. No se necesita siquiera aceptar con especial simpatía las ma nifestaciones del Jefe del Esta do alemán para ver que con estas palabras torpes y extra viadas no se entra en el espí ritu de las manifestaciones de Hitler. El estadista alemán ha hecho resaltar el derecho mo ral del pueblo alemán a tener colonias. En realidad se trata del art. 109 del Tratado de Ver salles que, como otras cláusu las infamantes y expoliadoras de derechos del sedicente tra tado de paz no ha sido anulad o todavía. Ese artículo 109 di ce que se despoja a Alemania de sus posesiones coloniales a causa de supuesta incapaci dad colonizadora. Entonces se avergonzaron los estadistas aliados reunidos en Versalles de repartirse entre sí las colo nias y se contentaron con po nerlas como mandatos bajo la administración de la Sociedad de Naciones. Lo que Alemania pide por boca del Führer es que se anulen esos mandatos y

Delegación del Gobierno Nacional

NEGOCIADO DE ASUNTOS SOCIALES

En virtud de lo dispuesto en la Orden promulgada por la Presidencia de la Junta Técnica del Estado, declarando fiesta Nacional, el día 1.º de Octubre, fecha conmemorativa de la exaltación a la Jefatura del Estado del Excmo. Señor Don Francisco Franco Bahamonde, Caudillo de España y Generalísimo de los Ejércitos de mar, tierra y aire; y al objeto de que la festividad de mañana, pueda llevarse a efecto con el máximo esplendor, colaborando así a los solemnes y patrióticos actos organizados por Falange Española Tradicionalista y de las JONS de Ceuta:

- Vengo en disponer lo siguiente:
- 1.º—El día de mañana, Viernes 1.º de Octubre, se considera festivo a todos los efectos.
 - 2.º—Todas las industrias, talleres, comercios etc., que paralicen sus trabajos en Domingos, lo harán, igualmente en tan señalado día.
 - 3.º—Los cafés, bares y establecimientos similares, permanecerán cerrados de 10 a 11,30 de la mañana y desde las siete de la tarde hasta la hora en que se de por terminada la mani festación oficial.
 - 4.º—El servicio público de autobuses quedará paralizado desde las siete de la tarde hasta el momento en que termine la manifestación oficial.
 - 5.º—En consonancia con el espíritu de justicia social que preconiza el nuevo Estado, el descanso del día de mañana será retribuido para todos los obreros por sus respectivos patronos.
- Ceuta a 29 de Septiembre de 1937. — II Año Triunfal.
El Delegado,
LUIS DE LEON

Los preparativos para los actos que han de celebrarse hoy

Todo el día de ayer fué de gran ajetreo en nuestro Ayunta miento. Por la mañana se die ron las órdenes oportunas para se lleven a efecto todos los pre parativos concernientes a los actos que han de celebrarse con motivo de la Fiesta del Caudillo declarada Fiesta Nacional.

Por lo pronto sabemos que en uno de los balcones de nuestro Ayuntamiento se colocará un gran retrato del Caudillo pin tado al óleo al cual darán guar

dia todo el día Falangistas de la centuria de Ceuta que se tur narán. El Ayuntamiento por su parte ha ordenado que se les pro porcione comida abundante y se les atienda durante su perman encia en el edificio y mientras dure su guardia, para lo cual ha mandado confeccionar una suculenta paella habiendo en cargado igualmente vinos y fru tas, y cuyos gastos serán a car go del mismo.

FALANGE ESPAÑOLA TRADICIONA LISTA Y DE LAS J. O. N. S.

Jefatura Local de Ceuta

Hoy, uno de Octubre, España va a conmemorar en la FIESTA NACIONAL DEL CAUDILLO, el primer aniversario de la exaltación del Generalísimo FRANCO a la Jefatura del Estado, jalón glorioso de la historia patria, en estas horas augustas de la forja del Imperio, de la España, UNA, GRAN DE y LIBRE.

No podía estar ausente, en esta hora, la Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S., que es la savia joven, la esencia misma del nuevo Estado; por el contrario, sus Organi zaciones todas, han solicitado del Presidente de la Junta Téc nica, ilustre General Gómez Jordana, la instauración de la FIES TA NACIONAL DEL CAUDILLO, solicitud en la que la hermandad azul interpreta fielmente, como siempre, el sentir de todo el pueblo español.

Por ello, camaradas todos, vamos a manifestar públicamen te, en inmenso bosque de brazos tensos y manos abiertas nues tra fé, nuestro cariño, nuestro fervor y nuestra adhesión inquie bratable al Caudillo, al que hemos levantado un altar en lo más recóndito de nuestros corazones.

El uno de Octubre señala, con piedra de oro, una fecha idéntica, o mejor, complementaria del grito de ¡ARRIBA ES PANIA!, que estremeció en ansias de Patria, el 17 de Julio pa sado, a las hermanas Plazas de Soberanía y a las nobles tierras marruecas. Por ello van tan íntimamente ligados, tan insepara bles, el ¡ARRIBA ESPAÑA! con el ¡VIVA FRANCO!

SALUDO A FRANCO: ¡ARRIBA ESPAÑA!
EL JEFE LOCAL

PROGRAMA DE LOS ACTOS QUE HAN DE CELEBRARSE HOY, DIA PRIME RO DE OCTUBRE, CON MOTIVO DE "LA FIESTA NACIONAL DEL CAUDI LLO"

- 1.º— Diana por las bandas de F. E. T. y de las J. O. N. S., repique general de campanas y salvas.
- 2.º—Serán engalanados todos los balcones.
- 3.º— A las diez y treinta de

la mañana se celebrará en la plaza de Africa una misa de campaña a la que asistirán las organizaciones juveniles, sección femenina, milicias, mili tantes y pueblo en general, y desfile a continuación.

- 4.º— A las 12 y 30 concierto por la banda de F. E. T. y de las J. O. N. S. en la calle José Antonio Primo de Rivera.
- 5.º— A las 7 en punto mani festación de adhesión al Caudillo con arreglo a las instruccio nes que se indican:

INSTRUCCIONES PARA LA MA NIFESTACION

A las seis en punto de la tar de empezará la concentración en la siguiente forma:

- 1.—Bandas.
- 2.—Banderas con escolita.
- 3.—Autoridades a la altura del Teatro Cervantes.
- 4.— Sección femenina en la puerta del Cuartel de Sanidad hasta la fachada sur de la Es tación de Autobuses.
- 5.— Organizaciones juveniles en la fachada norte de la Es tación de Autobuses.
- 6.—Milicias en la Rampa del Paseo de Colón.

FALANGE ESPAÑOLA TRADICIONA LISTA Y DE LAS J. O. N. S.

Jefatura Local de Ceuta

Hoy, FIESTA NACIONAL DEL CAUDILLO ni una sola "camisa azul" puede ni debe permanecer ausente de los ac tos, que Ceuta va a celebrar en homenaje fervido al Generalí simo FRANCO.

Con disciplina, con entusiasmo, con la fé que tenemos en FRANCO, sumamos todos, Sección Femenina, Milicias, Ca detes, Flechas, Pelayos, Sindicatos de Empresarios y obreros, afi liados y simpatizantes, pueblo todo de Ceuta, a los actos en ho nor del Caudillo.

Que Ceuta sea un mar de brazos elevados al cielo en sa ludo imperial al genial Guía de la Santa Cruzada.

Que nuestra ciudad sea un grito unánime de ¡FRANCO! ¡FRANCO! ¡FRANCO! ¡ARRIBA ESPAÑA!, en la efemé ride histórica que celebramos hoy.

SALUDO A FRANCO: ¡ARRIBA ESPAÑA!
EL JEFE LOCAL

La Patria

¿Qué es la Patria, me preguntas boina roja, joven flecha?
Es la tierra en que nacimos, es el templo y es la escuela donde vieron nuestros ojos las auroras de la ciencia; el hogar en que nacieron las ilusiones primeras ante un mundo que se abría con extática grandeza.
Es la Patria nuestro campo con sus valles y mesetas, con sus virgenes entrañas fecundadas por la reja. Es una parte de mundo limitada por fronteras, que con divinos pinceles dibujó Naturaleza.
Nuestros padres nos la dieron bajo título de herencia. Mira joven, esos sucros acostados en la tierra como ancianos venerables, no los toques, son las huellas de tus padres que pasaron al dintel de tu existencia. Y esas lámparas ardientes salpicadas en la esfera, son sus ojos que en silencio te vigilan y contemplan.
Es la Patria nuestra imagen con sus ríos que son venas, con sus montes que son brazos, con sus picos que son lenguas con que tezas sus plegarias la madre Naturaleza, ¡con su Historia que es el alma inmortal como la nuestra!

¡Qué es la Patria? Nuestra madre, y esa madre siempre buena es España ¡suelo santo!, que en sus entrañas encierra ocho siglos de conquistas, reyes, príncipes y ascetas, santos, mártires y teólogos, literatos y poetas, y una legión de guerreros que en magníficas empresas inyectaron con su sangre vida larga a nuestra tierra!
¡Esto es Patria, boina roja! ¡Ya lo sabes, joven flecha!

Por Adrián Guerra.
Soldado de Sanidad Militar.

FUERZAS MILITARES DE MARRUE COS. - ESTADO MAYOR

En la orden general de hoy se publicará lo siguiente:
ORDEN GENERAL DEL DIA 30 DE SEPTIEMBRE DE 1.937 EN CEUTA. II AÑO TRIUNFAL

Artículo Festividad.
El General Jefe de la Secretaría de Guerra en telegrama de ayer, me dice lo siguiente:

"Para cumplimentar lo dispuesto en orden fecha ayer B. O. 343 de la Presidencia Junta Técnica del Estado instituyendo Fiesta Nacional del Caudillo, se servirá V. E. disponer en el Territorio de su mando día 1.º Octubre próximo se ize Pabellón Nacional en todos los edificios militares poniendo colgaduras".

Se efectuarán salvas de 21 cañonazos a las horas reglamen tarias.

Invitado a la misa de campaña que a las 10'30 horas se celebrará en la Plaza de Africa, asistirá a ella y quedan invita dos todos los Jefes y Oficiales francos de servicio.

Lo que de orden de S. E. se publica en la general de éste día para conocimiento y cumplimiento. — EL CORONEL JEFE DE ESTADO MAYOR.

"El Faro de Ceuta" en la Fiesta del Caudillo

La Empresa y el personal de Redacción, Administración y Ta lleres de este periódico se su man con todo fervor y entusias mo al homenaje que el pueblo de Ceuta rendirá hoy, FIESTA NACIONAL DEL CAUDILLO, al glorioso Generalísimo Franco.

Al mismo tiempo ponemos en conocimiento de nuestros sus criptores, anunciantes y lecto res, en general, que, en virtud de las disposiciones dictadas, nuestro personal no trabajará hoy, motivo por el cual no se publicará mañana nuestra edición.

¡VIVA FRANCO! ¡ARRIBA ES PANIA!

Doctor J. Navarro Martínez

Enfermedades de los niños
Ex interno por oposición de la especialidad
Consultas: De 11 a 1 y de 4 a 5 General Sanjurjo, 10, entresuelo TETUAN

Lea EL FARO

ACTITUD PROFESIONAL DEL MAESTRO

Por el DR. A. VALLEJO

Concebimos la futura organización nacional pendiente de las enseñanzas de la Biología, a los fines de una colocación de los individuos en los puestos donde por sus aptitudes y prepara ción puedan desarrollar un trabajo más perfecto en prove cho de la comunidad. La selección profesional es aplicable a la totalidad de oficios y profesiones, ocupándonos hoy de los maes tros por considerar su selección uno de los problemas más urgen tes de retaguardia.

Hasta ahora la selección y orientación profesional han te nido en España una existencia mítica. Más que de orientación podíamos hablar de desorientación profesional. Buscaban los padres para sus hijos el oficio o carrera que ofreciera mejor porvenir, sin tener en cuenta las aptitudes que reunían para ejer cerlos, dándose el frecuente caso de dedicarse a la arquitectura quien tenía dotes para la medicina, y viceversa.

Contradice las leyes biológicas dedicarse los hijos a profe siones diferentes de aquellas en que hayan prosperado los ascen dientes, por heredarle las aptitudes profesionales y por fomen tarlas el medio ambiente familiar. Así se explican numerosos fracasos en jóvenes proletarios cuyo talento hacia concebir espe ranzas de que brillasen en una profesión liberal.

Los móviles que impulsan a muchos jóvenes a dedicarse al Magisterio primario nacen pocas veces de una aspiración vital del individuo. Muchas más veces surge la elección de la carrera de circunstancias accidentales, externas, económicas casi siempre. Obstáculo alguno existe para que el individuo ingrese en la Escuela Normal y salga de ella capacitado oficialmente pa ra enseñar, aunque carezca de aptitudes pedagógicas, pues todo lo que se exige es aprobar las asignaturas de la carrera.

Necesita el profesor primario una serie de condiciones que exponemos sintéticamente, con la ida de vulgarizar conoci mientos de selección profesional que en el futuro se apliquen a la totalidad de las actividades nacionales. Generalizaremos so bre un caso particular.

Sería sumamente fácil teorizar acerca de la vocación, litera tura farragosa que conviene eludir. Comprenderemos mejor lo que es la esencia de la vocación investigando su "por qué" en el aspecto biológico. La vocación no es el entusiasmo por una profesión. Existe la vocación cuando con ella se satisfacen las aspiraciones y necesidades vitales del individuo.

Nuestro ámbito vital hállase constituido por aspiraciones y necesidades, de orden vegetativo o espiritual. Necesitamos ali mentarnos y reproducirnos; deseamos dominar o someternos; aspiramos a regalarnos con ricos manjares, a ser admirados como artistas, o como sabios; ansiamos crear o transmitir nues tro pensamiento a las generaciones presentes y futuras. La vo cación surge, precisamente, de una tendencia instintiva — por consiguiente, plena de energía y dinamicidad — a rellenar nues tro ámbito vital de necesidades satisfechas y de aspiraciones lo gradas.

Muchas vocaciones nacen seguridas de influencias amb ientales. Otras vocaciones son innatas, e incluso contradicen las influencias ambientales. Generalmente resultan las vocaciones de las tendencias innatas influenciadas de las emanaciones amb ientales. Aunque las vocaciones más puras sean las innatas, las mixtas suelen lograrse con mejor eficiencia para el trabajo profesional.

Importa mucho retener nuestro concepto biológico de la vocación, para no confundir la verdadera con la falsa, con la que resulta del entusiasmo; o con la sugerida, que jamás será vocación, ni verdadera ni falsa. Empero para dedicarse a una profesión en modo alguno es suficiente con la vocación, si no que, además, son imprescindibles determinadas aptitudes, va riables para cada actividad profesional. Puede tenerse decidida vocación musical y ser sordo, impidiendo la sordera que el in dividuo se dedique a la profesión de músico.

Desde el punto de vista psicotécnico diferéncianse las do tes de las aptitudes. Entendemos por dotes, en un sentido ge nérico, los talentos parciales naturales (musical, pictórico, poé tico, literario, etc.), y denominamos aptitudes a las disposicio nes biológicas favorables para determinada actividad. Diferén cianse las dotes de las aptitudes en que aquellas no pueden crear se, si cultivarse. Las aptitudes son susceptibles de adquirirse, y de hipertrofiarse y perfeccionarse.

Una persona puede tener dotes pedagógicas, sin que por ello sea, necesariamente, un buen maestro. Mejor dicho, puede ser un buen pedagogo teórico y un mal profesor. Para que un individuo sea un buen maestro en la práctica de la enseñanza precisa reunir una serie de aptitudes que clasificaremos en biopsi quicas, pedagógicas y sociales.

Imposibilitados por falta de espacio de estudiar al detalle cada una de las aptitudes profesionales del maestro, menciona remos como las más importantes entre la biopsíquicas la figura corporal adecuada, el temperamento ciclotímico, el tono afectivo fundamental eutímico y la fortaleza física unida a la salud per fecta.

Al hablar de figura corporal adecuada descartamos la de pendiente del temperamento, ya que enseña la moderna tempera mentología antropológica que la figura corporal leptosomática está unida el temperamento esquizotímico, y la figura pícnica al ciclotímico.

El maestro debe tener figura corporal proporcionada, atrac tiva, exenta de defecto físicos, y hasta bella. La belleza corporal suele ligarse con la nobleza de sentimiento, y la degeneración fí sica unirse a los complejos de inferioridad y resentimiento provo cadores de la antisociabilidad.

Diferenciamos científicamente el temperamento del carácter. El primero es congénito, el segundo "se forma en la corriente de la vida", como decía Goethe. El temperamento marca el tipo pri mitivo de reacción afectiva, que puede ser en el plano de la psi coestesia insensibilidad e hipersensibilidad a lo estímulos psi quicos) o de la diatesis (colorido del ánimo alegre o triste). Deno minamos temperamento ciclotímicos a los que reaccionan de pre ferencia en la escala de la diatesis, y por ser la reacción adecuada al estímulo y sintónica con el medio ambiente constituye la clase de temperamento preferible en el maestro. Los individuos de tem peramento esquizotímico (reacción predominante en la escala de la psicostesia) son inadecuados para la enseñanza por sus reac ciones bruscas, desproporcionadas al estímulo y también por la tendencia a la introversión, despegándose del medio ambiente.

La segunda aptitud indispensable en el profesor es la de eutimia, la de un tono afectivo fundamental de satisfacción, de felicidad interna, de sana alegría, sin llegar a la alegría un poco exaltada de la euforia. Los maestros propensos a las reacciones distímicas, al mal humor inmotivado, serán siempre malos edu cadores.

FALANGE ESPAÑOLA TRADICIONA LISTA Y DE LAS J. O. N. S.

Delegación local femenina

La vida es milicia para ellos y para nosotras. Exactamen te igual, porque todos unidos, como las flechas por el yugo, vamos a la conquista del Imperio.

Y para las que llevamos el yugo y las flechas en el co razón, es honra y timbre de gloria, la vida de milicia, crisol en que se forja el Estado Nacional-sindicalista.
Saludo a Franco: ¡¡ARRIBA ESPAÑA!!
La Jefe Local.

Todo objeto, de hierro, latón, bronce, cobre, aluminio, cinc, si lo entregas a la Requisa de Chatarra, formará un eslabón en la cadena de la ECONOMIA NACIONAL.

JANDILLA

Amontillado Macharnudo

Pedro Domecq y C.ª

JEREZ



¡Esto vengo haciendo siempre en los últimos años!

Durante la época en que es mayor el riesgo de los enfriamientos y catarros de las vías respiratorias, ocasionados por el contagio, tengo por costumbre distribuir entre mis empleados cajitas de Panflavina. Los favorables resultados que recojo me compensan sobradamente el pequeño dispendio realizado.

Pastillas de Panflavina

Evitan y curan las anginas. Previenen del contagio. Tubo de 15 pastillas. Caja de 30 pastillas. Envase original Bayer.



"VICTORIA" Agencia de Publicidad. Sevilla.

INFORMACION MUNICIPAL

Ayer por la mañana estuvo visitando y saludando a nuestra primera autoridad Municipal, el Ingeniero de las Obras del Puerto de Ceuta recientemente nombrado...

FIRMA DE UNA ESCRITURA

También ayer por la mañana tuvo lugar en el despacho del señor Alcalde y ante la presencia del señor Notario, la firma de la escritura de expropiación...

Con la expropiación de esta casa a que nos referimos, queda por lo tanto abierta completamente la calle de Fernández...

Poco a poco, va nuestro Ayuntamiento haciendo expropiaciones que indudablemente han de convertir a nuestra ciudad en algo moderno que necesitaba ya que los berriquetos y calles cortas sin salida la habían convertido en un verdadero laberinto.

OTRAS VISITAS

Igualmente visitó al señor Alcalde en la mañana de ayer, el Comandante Médico don Arcadio García de Castro Jefe provincial de las Milicias Juveniles...

El Inspector de Abastos señor Pino también visitó al señor Alcalde para enseñarle la tarifa que todos los meses, con fección el Negociado de Abastos.

También le estuvo saludando el gestor de este Ayuntamiento vocal del Comité Económico local señor Guillén.

EL ALCALDE A RIFFIEN

Después de haber estado toda la mañana labrando en su despacho el señor Alcalde abandonó este ya tarde para dirigirse al Campamento de Riffien en donde estaba invitado a comer por los Jefes y Oficiales de aquel Campamento.

Madrinas de guerra

Solicitan madrinatas de guerra, los Guardia Civiles Francisco Mesonero, Modesto Clemente y José Trigo de la doce compañía.

El Falangista Antonio Códex Merchant de la segunda centuria de la Bandera de Marruecos.

Los alferes de Artillería don Carlos Ramellán y don José Pedraza del tercer grupo de Montaña.

Los soldados Amadeo Perradas, Benigno Rodríguez, Ignacio Villaverde, Juan Medina, Manuel Campos y Ramón Ramallo de la cuarta compañía.

La Tintorería Amayá

Viendo la necesidad de extenderse para el servicio público en su ramo de limpiezas y tejidos de toda clase de ropas tanto usadas como nuevas...

PARA SUS ENCARGOS DIRIGIRSE A DON ABELARDO CANOVAS

Administración de Loterías, calle Canalejas, Larache

¡Comprad "LA AMETRALLADORA"

Consta de 16 páginas. Cuesta 25 céntimos. Adquiere un ejemplar y con ello regalas dos a los del frente. En LA AMETRALLADORA colaboran las mejores plumas y los mejores dibujantes nacionales, deleitando LA AMETRALLADORA contiene folletines, poesías, chistes, cuentos, teatro, historietas, periódicos de Prensa y páginas a cuatro colores.

¡Españoles de la retaguardia! ¡Cumplid con un deber de patriotas!

¡Cómo? Comprando el Semanario de los soldados "LA AMETRALLADORA"

CAFE BAR VICENTINO

PASTELERIA Y REPOSTERIA-RESTAURANT

Primo de Rivera, 5 Teléfono 4-9 Ceuta

tercera sección de Infantería de Marina.

Los falangistas Marino Perez Muñoz, Francisco Molina, José Rodríguez Salvador Martínez, Miguel Gutiérrez, todos de la segunda centuria de la Bandera de Marruecos.

El cabo de la Guardia Civil Mariano Estevez Díaz de la Comandancia de Granada. Los sargentos Plácido López García, Fidel Martín Santiago, Francisco Bonilla Ortiz y Anselmo Martín Alvarez y el soldado Pablo Hernández González, todos ellos de la primera Compañía del Batallón 265 de Cazadores de Cerriola núm. 6.

Comandancia de Marina. Ceuta

AVISO A LOS NAVEGANTES

En el puerto de Santander existe una zona peligrosa en la que está prohibido fondear a todos los buques y además la pesca de arrastre.

Dicha zona comprende un sector cuyo radio es de 250 metros y centro en el extremo S. W. de la Isla Latorre limitando al E. por la enflección siguiente: Extremo S. W. de la Isla Latorre con la Isla Horadada y por el W. con la del mismo extremo de la Isla Latorre y la boya balliza.

Lo que se hace público para general conocimiento de los interesados.

EL COMANDANTE DE MARINA.—Vicente Perez Baturone.

Empresa de Alumbrado Eléctrico de Ceuta

AVISO

Se pone en conocimiento del público domiciliado en Villa Joya y Huerta de la Guarnición que se interrumpirá la corriente eléctrica el sábado día 2 de Octubre desde las 9 a las 17 horas por tener que efectuar trabajos en la caseta de transformación comprendida en dicho sector.

Misas funerales

Ayer a las diez de la mañana se celebraron misas funerales por el eterno descanso del señor don Justo Hoyos Barquín, hermano del industrial de esta don Fermín Hoyos propietario del Café "Vicentino".

A las mismas asistió una gran concurrencia de todas las clases sociales de nuestra población que testimoniaron a la familia Hoyos Barquín la condolencia por el fatal desenlace.

Cumpleños enviar a su esposa (Ausente) doña Amparo Gutiérrez, a sus hijos Lucía, Joaquina, Justo, Antonia, Joaquín, Fidel, Francisco, Domingo Amparo, María de los Angeles y Valentina "Ausentes" y a su hijo Vicente soldado en Ceuta así como a sus hermanas Marjryn, Fidel y Vicenta el testimonio de nuestro profundo dolor elevando nuestras plegarias por su eterno descanso.

Regreso

De visitar varias poblaciones de la España Nacional ha llegado a esta el Comerciante de la localidad don Constantino Cossío a quien enviamos nuestra cordial bienvenida.

Labor de "El Legionario"

En la mañana de ayer estuvo en nuestra redacción visitándonos, el Legionario de hoy de mañana y de siempre, como vulgarmente se le conoce por toda la España Nacional el cual viene satisfecísimo de su reciente recorrido hecho por toda la provincia de Málaga, de propaganda de la Causa Nacional.

Como recordatorio de los innumerables actos en que ha tomado parte por los distintos pueblos y ciudades, trae una preciosa colección de fotografías que son el mejor exponente de la inmensa labor que viene desarrollando desde que se inició el glorioso movimiento salvador.

De ellos son fiel reflejo los entusiasmos del periódico "EL LEGIONARIO" que dicen así: "Guido Carrara 'El Legionario' el 6 de Septiembre de 1937".

Bajo la dirección de la Subsecretaría de Prensa y Propaganda del Estado desarrolló en la Provincia una intensa campaña de propaganda y de afirmación nacional en actos públicos y en charlas radiadas desde el Estudio de Radio Málaga en combinación con la extracción de Prensa y Propaganda de Actos públicos.

ACTOS PUBLICOS Cine Rialto (Barrio del Perchel).— "El Ejército del Pueblo España y su Caudillo". Málaga Cinema.— "A los Caudetes y a la Juventud". El porvenir Imperial de España". Cine Moderno (Barrio de la Trinidad).— "Franco dará Patria, Pan y Justicia".

Torremolinos. Charla a los huérfanos de ferroviarios. Torremolinos.— Charla al pueblo.

El Estado Nacional-sindicalista. Antequera.— Charla radiada. Antequera.— Charla al pueblo: "España y FRANCO con la Falange".

Málaga.— Teatro Cervantes Conferencia a las mujeres málagañas. Málaga.— Acto de afirmación Nacional en la Plaza de Toros. Benalmadena.— Acto de afirmación Nacional entre los campesinos.

CHARLAS RADIADAS "El Movimiento Salvador de España". "La Mujer española". "Sinfonía Falangista". "Meditación Falangista". "Izquierdismo". "Peste amarilla". "A ricos y a pobres a feas y guapas". "El anti-Cristo". "Calvo Sotelo". "Rusia en España". "El marxismo en pluma". "Mentiras rojas". "La sombra de Rasputin".

Esta campaña de intensa propaganda desarrollada por Guido Carrara "El Legionario" en sólo 17 días, consta de 12 actos públicos y 12 charlas radiadas.

Se calcula que el público que asistió a dichos actos, incluso el de Plaza de Toros de Málaga, es superior a las 70.000 personas siendo incalculables los radioyentes de la provincia que se interesaron por las charlas radiadas desde Radio Málaga.

Además, "El Legionario" dió dos charlas emocionantes en las cárceles de hombres y mujeres de Málaga, que tuvieron trascendental importancia.

¿Sufre Ud. del estómago e intestinos? SERBINOL es el medicamento que cura

Dolores de estómago, acídicos, hiperclorhidria, digestiones difíciles y penosas, úlceras estomacal, dispepsias, vómitos con bilis y con sangre, colitis, diarreas, y demás dolencias estomacales, se curan con este maravilloso medicamento.

Un alivio inmediato y la curación rápida y segura en poco tiempo. Haga un ensayo y se convencerá que en su caso no la curación de la enfermedad de su estómago.

No admita sustituciones interesadas. Exista siempre SERBINOL en todas las farmacias. Frasco 5/80 ptas (impuestos comprendidos).

Depositarío exclusivo para Marruecos español F. Arriaga Arnal. Mendosa 12, Ceuta. PRODUCTO NETAMENTE ESPAÑOL



ZEISS Anteojos

monoculares y binoculares para observaciones terrestres y astronómicas para puntería Anteojos automáticos

LA TÉCNICA I.G.N.E. RÜDT TETUÁN APARTADO 83

Compañía de Navegación "Tirrenia"

EL VAPOR ITALIANO CITTA DI BENGASI

saldrá el día 10 para Sevilla y el día 16 para Málaga, Palma y Génova

Admite carga y pasajeros con billetes de primera, segunda y tercera clase para todos los antes mencionados puertos.

Para informes: DIPIA ACHILLE PETRI

JOSE TRUJILLO ZAFRA E HIJOS Calle 18 de Julio número 1.

Delegación del Gobierno Nacional

Dispuesto por Orden de la Presidencia de la Junta Técnica del Estado, fecha 17 de Mayo último, el cambio del horario nacional durante los meses de verano y el restablecimiento del normal el sábado 2 de Octubre, en la madrugada de ese día se retrasará una hora todos los relojes.

El Delegado, LUIS DE LEON

Homenaje a unos héroes en Huelva

A LA GUARDIA CIVIL Y FUERZA DE ASALTO

La Cámara de Comercio y por donación de su presidente don Joaquín López Gómez, ha regalado para su colocación en el lugar adecuado del Gobierno Civil de aquella capital una artística placa de bronce que en grandes letras contiene la siguiente inscripción en relieve.

La Cámara de Comercio, cumpliendo con el acuerdo adoptado en sesión celebrada el 14 de agosto último y por donación de su presidente don Joaquín López Gómez, se honra ofreciendo al Excmo. Sr. D. Federico Quintanilla, gobernador civil de Huelva, esta placa como homenaje perenne y testimonio de gratitud al personal de la Guardia Civil y Seguridad generales iniciadores de la defensa de Huelva y de aquel Gobierno Civil en la noche del 28 de julio de 1936.

Debajo aparecen los nombres de los libertadores de Huelva siguientes:

Guardia Civil: Capitán don Gumersindo Varela; Teniente, don Quintín Taboada; Cabo, don Fernando Marín; Guardias, don Bernardo Corrediega, don Ignacio Carrera, don Mariano Fuentes, don Antonio Sánchez, don Felipe Jiménez, don Salva dor Ortega, don Francisco Mirad, don Francisco Retón, don Antonio Rivera, don Juan Rocha y don Miguel Diaz.

Guardia de Seguridad y Asalto: Cabo, don Manuel Reina; Guardia, don Celestino Hernández, don Augusto Hernández, don Crisóbal Gallego, don José Estrada, don Rafael Alvarez, don Joaquín Guerra, don José Medina, don José Domingo Palma y don Juan Ramos.

Finalmente aparece un ¡VIVA ESPAÑA! ¡VIVA FRANCO! La placa es de bronce y de gran tamaño y constituye una verdadera obra de arte. En el ángulo superior izquierdo aparece también en relieve los escudos de España y Huelva.

Nuestra cordial felicitación al inteligente estudiante y a sus familiares.

—Después de permanecer breves días en Sevilla, resolviendo asuntos de importancia relacionados con las funciones que en la Zona desempeña, regresó a Tetuán el Jefe de la Sección de Comercio y Turismo de la Alta Comisaría, don Luis Barbero Melgosa.

—Se encuentran en Salamanca el Jefe de la Misión de la Falange de Marruecos en América, camarada Augusto Atalaya, y el Secretario de la misma, camarada Joaquín Martínez Arboleya, de cuya llegada a Tetuán, procedentes de Buenos Aires, dimos cuenta oportunamente.

Ambos, a su regreso de la Península permanecerán aún unos días entre nosotros, y se guindamente embarcarán con rumbo a la capital de la República Argentina.

—El pasado miércoles celebró su fiesta onomástica el reputado facultativo de la localidad, doctor don Miguel Fernández Padilla. Una nuestra cordial felicitación a las muchas que recibió con tan grato motivo.

—Se encuentran en Tetuán los notabilísimos artistas combatientes señores Arjilla y Leoz concertistas de piano y canto, respectivamente, que hace unos días actuaron en beneficio de la suscripción pro acorazado "España" en el Teatro Cervantes de Ceuta, y que muy pronto se harán aplaudir igualmente de nuestro público.

—también en función con la misma patriótica finalidad, y en vena de patrocinada por la organización local de Falange Española Tradicionalista y de las Jons. Dich fiesta de arte se celebrará en el Teatro Español, en los primeros días de la semana entrante.

—Han comenzado las ceremonias nupciales de una bella señorita musulmana de la localidad, perteneciente a respetable familia con el popular deportista Buker, "as" del pedá marroquí discípulo aventajadísimo del famoso promotor de deportes Ben Azuz.

—Las simpáticas que cuentan tan los novios y familiares harán que estas fiestas de boda resulten muy animadas y brillantes.

Nuestra cordial felicitación a los nuevos señores de Buker. —Se encuentra en San Sebastián en viaje relacionado con asuntos familiares, el gran escritor, redactor de "A B C" don Gregorio Corrochano.

CERVANTES

Viernes 1 de octubre del Segundo Año Triunfal

El espectáculo se dividirá en dos funciones: La primera de 3 a 6 y la segunda de 9 12, quedando suspendida la numerada de las 7 por celebrarse a dicha hora la manifestación de adhesión al Caudillo. ¡Viva Franco! ¡Arriba España!

Gran Semana Triunfal Cervantes. Warner Bros presenta a la elegantísima actriz idola de los públicos Kay Francis en la su producción dinámica y atractiva: MANDALAY secundada por Ricardo Cortez, Lyle Talbot y Charlie Cham MANDALAY es sin duda alguna una de las mejores producciones de Kay Francis

Como parte principal de este programa Cifesa presenta el documental de guerra, dividido en tres largas partes titulado: BILBAO PARA ESPAÑA que nos muestra el victorioso y triunfal avance de nuestro glorioso Ejército hacia Bilbao. La entrada en Bilbao del Ejército Salvador. Y las emocionantes escenas del retorno a la verdadera España de millares de evadidos.

Mañana: Cuarto programa de la gran Semana Triunfal Cervantes. Fred Astaire y Ginger Rogers (la pareja de los pies alados), en ROBERTA. Un film Radio.

CAFÉ "LAS CAMPANAS" El mejor de todos. Tubeste diario Almacenes, M. CARRION O'Donell. 9 TETUAN

Las vías de comunicación son las arterias que dan vida a la Patria. Por eso la dinamita marxista se obstina en su destrucción. Ayúdanos a restablecer la normalidad con la entrega de tu CHATARRA

RIQUISIMAS GALLETAS

Mari-Trini

POSTRE IDEAL

Dr. CANO TORRES

PIEL, SIFILIS Y VENEREO

Plaza de Africa, 12, pral. izqda

Teléfono 547 CONSULTAS DE 3 A 6 Y DE 8 A 9

PREPARADOS FARMACÉUTICOS ESPAÑOLES

El laboratorio Químico-Farmacéutico de G. ESCOLAR (Sevilla), acaba de poner a la venta: SAL DE FRUTAS ESPAÑOLAS JARABE DE HIPOFOSFITO COMPUESTO, marca "ESPAÑA" SOLUCION ESTABLE DE SALICILATO DE SOSA BALSAMO DEL NIÑO ESTOMACAL

El Laboratorio Químico-Farmacéutico de G. ESCOLAR fabrica el AGUA OXIGENADA NEUTRA Y MEDICINAL A 10 VOLUMENES G. ESCOLAR-SEVILLA

GEMELOS ZEISS

GRANDES EXISTENCIAS AGENCIA OFICIAL ZEISS

CASA ROS

CEUTA - TETUAN - LARACHE

Camoens 12. O'Donnell 12. Pasaje Teatro 1.

(Pida catálogo ilustrado que se le enviará gratis)

GOLIAT

Es un cemento portland artificial, de producción Nacional, de altas resistencias, preferido por los constructores.

Depositaríos en Ceuta-Tetuán y Larache: Casa BAEZA HERMANOS

RAMON WEIL y HERMANO

DEPOSITARIO DE LA CERVEZA "DAMM"

Fábricas de hielo.—Cámaras frigoríficas.—Aguas carbónicas y jarabes

VERMOUTH MARTINI & ROSS

Sucursal en CEUTA. Casa Central: MELILLA TELEFONO NUMERO 280

La Espiga de Oro

Pan español, francés y Viena.—Especialidad en pan morno.—Pan caliente a todas horas

SERVICIO A DOMICILIO

Barriada de España, 110. Teléfono, 4-7-8 CEUTA

Comisión Gestora del Ayuntamiento de Ceuta. Negociado de Abastos

Precios maximos fijados que han de regir en Plaza para los siguientes artículos en su venta al detall

Table with 4 columns: Item name, Unit, Price, and Weight. Includes items like CARNE DE VACA FRESCA, Manteca en rama, Carne de cordero, etc.

NOTA.— Los precios del pescado, están fijados en las carterías de la Pescadería. Las frutas y hortalizas se fijan a diario en los distintos tableros del Mercado de Abastos, con arreglo a la entrada diaria de estos artículos de la ZONA O PENINSULAR.

Ceuta Octubre de 1937. II Año Triunfal. El Presidente, Fernando López Cantá

Comité Económico Local. Ceuta

Con objeto de regularizar el comercio de ACEITE DE OLIVA...

Fecha de entrada en almacén. Procedencia. Nombre del vendedor...

Llevarán una libreta, también habilitada por el Comité, expresando:

CARGO Fecha de entrada del aceite en su establecimiento. Nombre del vendedor...

5.º - Se considerarán como no legalizadas las operaciones realizadas que no consten anotadas en las cuentas...

Tres notas del Negociado de Asuntos Sociales

A LOS PROPIETARIOS DE AUTOTUBUSES DEL SERVICIO PUBLICO DE CEUTA Se advierte a todos los propietarios...

A LOS PROPIETARIOS DE ESTABLECIMIENTOS DE COMESTIBLES Y DEL COMERCIO EN GENERAL Se recuerda a los citados que el artículo segundo de las Normas...

SOBRE VACACIONES ANUALES RETRIBUIDAS Se recuerda nuevamente a los patronos o empresarios, en general, la obligación que tienen...

por escrito en el caso de que el importe de la vacación sea donada voluntariamente por los obreros...

PELUQUEROS Precio "Radiofix" para todos los aparatos y sistemas y "Anti-ara" para sinillos...

CAFE "LAS CAMPANAS" El mejor de todos. Tueste diario. Almacenes M. CARRION...

MENACHO Librería PRENSA EXTRANJERA BIBLIOTECA CIRCULANTE FIGURINES...

CASA MOLINA ELECTRICIDAD, JUGUETERIA, LOZA Y CRISTAL, PAPELES PINTADOS...

LINEAS DE VAPORES COMERCIALES DE D. Alvaro Rodríguez López entre los puertos de Sevilla, Huelva, Málaga, Ceuta, Melilla y las Islas Canarias...

En Santa Cruz de Tenerife D. ALVARO RODRIGUEZ LOPEZ, Armador. En Sevilla, Dirección D. RAFAEL MADAN RECCO, Hotel Venecia...

"ROMA" Dr. LAZARRAGA especialista de garganta nariz y oídos. Visita en Ceuta: Hotel Alhambra...

Comité Económico Local CEUTA

Precios máximos que han de regir en Plaza, desde el día 1.º de Octubre de 1937 (Segundo año triunfal) para los diversos artículos en su venta al detall.

Table with 4 columns: ARTICULOS, Unidad, Precio, and another set of ARTICULOS, Unidad, Precio. Lists various goods like oil, flour, and sugar with their respective prices.

Comerciantes! Industriales! Contratistas de obras, etc., etc. Mutua de Ceuta Contribuyendo así a la defensa de los intereses locales...

ATENCION ATENCION CONSUMIDORES DE HIERRO PARA LA CONSTRUCCION Y OTROS MENESTERES Desde esta fecha podéis comprar carriles, vigas doble T...

¿QUERIS TOMAR UN CAFE EXQUISITO? Tomad el que elabora Constantino Cossio General Sanjurjo, 2. CEUTA

Colegio de Ntra. Sra. del Pilar TETUAN (MARRUECOS) Se admiten alumnos INTERNOS EXTERNOS MEDIOPENSIONISTAS

Lea El Faro de Ceuta Cabaret CAN CANTE GRANDES DEBUTS El mejor de las cosas y el de las cosas más bonitas...

Agencia DELGADO Despachos de Aduana-Transportes y Consignaciones Casa en Tetuán

VENDO FORD 8V. 1935. 28.000 km. Agencia Partida. Ceuta.

Anunciasel en El FARO Juan Cañada Moreno Armador de Vapores y Veleros rápidos a motor

Table with 4 columns: Estaciones, Llegada, Salida, Cruces. Shows train schedules for Ferrocarril de Ceuta a Tetuán, including Tren Correo and Tren Mixto.

¿Quiere usted comprarse un estupendo corte de traje barato y de buen gusto? Haga una visita a los Almacenes EL PRECIO FIJO

La Unión y el Fenix Español COMPAÑIA NACIONAL DE SEGUROS Fundada en 1864

AVISO El Monopolio de Tabacos recomienda a los fumadores que rechacen los cigarrillos hechos con picaduras ordinarias...

Cerámica de los Castillejos REPRESENTACION DE CEUTA La trillizos huecos y macizos. Servicio directo a pie de obra

OTRA VICTORIOSA JORNADA EN EL FRENTE NORTE

En Asturias se ocuparan Monte Iguero, Villaverde, Llenin, Táramo, Monte Mofrecho, Sierra de Guana, Corral y otras posiciones

En el frente de León se tomó la posición de Vigó y el pueblo de Cociñal.-En el frente de Aragón se repelieron unos ataques

Cuartel General del Generalísimo

Boletín de información

Salamanca. -- Noticias recibidas hasta las veinte horas del día 30 de Septiembre de 1937.

EJERCITO DEL NORTE

Frente de Asturias. -- En el sector oriental han ocupado hoy nuestras tropas el monte Iguero, Villaverde, Llenin, Táramo, bosque de La Cotera, cotas 405 y 403, loma al Suroeste de Táramo, monte Mofrecho, Sierra Guana y Corral, al Sur de Mofrecho. Se han cogido al enemigo muchos muertos, entre ellos un capitán y un teniente, y varios milicianos heridos, habiéndose pasado a nuestras filas cuarenta y cinco milicianos, de ellos treinta y dos con armamentos.

En el frente occidental algunos tiroteos. Se han presentado un teniente, dos cabos y veintidós milicianos, quinientos de ellos, con armas.

Frente de León. -- Han seguido progresando nuestras fuerzas habiendo alcanzado, una de las columnas, la posición de Vigó.

Otra columna ha continuado la limpieza del valle de Pumón y ha ocupado el pueblo de Cociñal.

Se han presentado diecisiete milicianos con armamento y cuatro sin él.

EJERCITO DEL CENTRO

Frente de Aragón. -- Se han rechazado los ataques enemigos a las posiciones de Casvas y Osán y a algunas de las del sector de Horna.

Frente de Madrid. -- Ha habido actividad artillera en algunos sectores. Se han pasado a nuestras filas ocho milicianos.

En los demás frentes sin novedades dignas de mención.

EJERCITO DEL SUR

Sin novedad.

Salamanca, 30 de Septiembre de 1937. -- Año Triunfal.

De orden de S. E. El General Jefe de Estado Mayor, Francisco Martín Moreno. Rubricado.

PROSIGUE EL VICTORIOSO AVANCE EN ASTURIAS

Santander, 30. -- Durante la jornada de hoy ha continuado el avance de nuestras tropas en el sector oriental de Asturias, habiendo cooperado eficazmente nuestras fuerzas aéreas que han castigado violentamente las concentraciones rojas, en vuelos bajos.

Se ha recogido gran cantidad de material y se han hecho muchos prisioneros.

En el sector de la costa, muchos milicianos y civiles se han presentado a nuestras tropas.

Llegan en un estado lamentable, debido a las privaciones y al terror desahucados, los prisioneros asturianos.

LO QUE DICE LA PRENSA ROJA DE MADRID

Madrid, 30. -- La Prensa, en su totalidad se ocupa del terrible fracaso sufrido por Negrin en la Sociedad de las Naciones.

"El Liberal", destaca en su comentario la responsabilidad en que dice incurrir los países que no les prestan la ayuda deseada que necesitan.

"El Socialista" se lamenta amargamente del fracaso y dice que las democracias no deben permitir que mueran los honrados (?) mineros asturianos.

"Política" combate a las democracias y su furia se desborda al mencionar a los países sudamericanos, de quienes dice que se han vendido a los "faciosos".

"ABC" se refiere a la polémica farsa parlamentaria de Valencia y dice que ningún Parlamento ha sido nunca, en caso de guerra, otra cosa que un auxiliar del Gobierno.

Creemos que no olvidarán a estos algunos personajes del frente popular que están fuera del Gabinete rojo. Ya lo saben. No puede haber discusiones y sólo solidaridad con Negrin.

EN FRANCIA NO SE PERMITIRÁ REFUGIARSE A LOS ROJOS DE EDAD MILITAR

(Por telégrafo)

París, 30. -- El ministro del Interior de Francia ha enviado una circular a las autoridades, disponiendo que, en lo sucesivo, únicamente gozarán de los derechos de asilo, en Francia, los

ancianos, niños y mujeres. La disposición se debe a las quejas de los franceses sobre la afluencia de fugitivos españoles.

Los hombres, en edad militar, serán enviados a la zona roja o a la España Nacional.

UN PSEUDO DIPUTADO QUE VA A LA MASCARADA PARLAMENTARIA DE VALENCIA

(Por telégrafo)

Valencia, 30. -- Entre los diputados que han llegado estos días, para asistir a la mascarada parlamentaria de Valencia, figura el de la minoría agraria, señor Esteban.

No. -- En la lista de los diputados elegidos en febrero de 1936, no figura ningún rebollo adscrito a la minoría agraria.

Este rebollo debe ser un amigo de Martínez Barrio, que en las elecciones de 1936, se presentó candidato por Huelva, siendo derrotado.

Como la sesión del Parlamento no pasa de ser una farsa, lo mismo da que haga una "bohala" y metan un polizón en los escaños del Congreso, o lo que sea.

FUNERALES POR EL ALMA DEL PRINCIPE CARLOS DE BORBON Y ORLEANS

Salamanca, 30. -- En la parroquia de San Martín, tuvieron lugar esta mañana, los solemnes funerales organizados por Palangre Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. en sufragio del alma del ugeto señor Alfonso Carlos de Borbón y Orleans, muerto heroicamente en los campos de batalla de Gulpitzcoa, cuando, con su boina roja, luchaba por Dios y por la Patria.

A la plañosa ceremonia asistió una representación de F.E.T. de las J. O. N. S., presidida por el Conde de Peña Florida, muchos requetés y un lucido grupo de margaritas, además de numerosos fieles que expresando se al acto quisieron expresar el profundo afecto que el pueblo español dispensa al heroico y magnífico príncipe tan profundamente español por su cuna, sus sentimientos y su muerte heroica y gloriosa.

PARA FORMAR LA CONCIENCIA NACIONAL

"En los frentes de batalla se combate con armas; más poco importaría que allí alcanzáramos la victoria, si no cumpliáramos nuestra obligación de desarmar moralmente al enemigo, formando su conciencia, hasta elevar su corazón."

Es esta, otra batalla en la que vosotros, los maestros, tenéis que ser los Oficiales y los Generales. Sois vosotros quienes tienen que desarmar a la España roja.

Vosotros, maestros, tenéis por misión crear, y desde el primer plano que habréis de ocupar, debéis consagraros a edificar a las generaciones, para crear el Imperio que el pueblo quiere."

(Del discurso del General Franco, en Salamanca, al clausurar la Asamblea de Maestros, el 6 de Mayo de 1937).

Crónica del frente de León La conquista del Vigó

Por "El Tebib Arrumi"

Creo haber acertado a referir. Y sólo dire que las tropas tan alborozadas por el éxito logrado, pidieron al mando seguir el avance y así se fueron caminando hacia la raya de Asturias, pisando tierra asfaltada, cuando frente a la región de los lagos, al lado opuesto de la carretera...

CONTINUA BRILLANTEMENTE LA CAMPAÑA TRIGUERA

(Por telégrafo)

Salamanca, 30. -- La campaña rural de explicación de los decretos del Trigo continúa intensamente.

En Irún se celebró un acto, al que asistieron muchos campesinos.

En Palencia, se ha dado, últimamente, dos conferencias por radio.

En Toledo los equipos de propaganda han hablado ayer en Torrijos y en Noves.

Mientras tanto continúa, en Burgos, la organización de las oficinas del Servicio Nacional del Trigo, instaladas en las escuelas de San Pablo, teléfono 1.755.

BAYONA ESTA LLENA DE REFUGIADOS DE ASTURIAS Y SANTANDER

(Por telégrafo)

Salamanca, 30. -- Hay en Bayona más de cincuenta embarcaciones de pesca, con huidos de Santander y de Asturias.

Entre sus tripulaciones reina gran excitación y malestar, a consecuencia de la falta de ayuda económica por parte de las autoridades rojas. Entre ellas, han ocurrido ya varias colisiones por querer algunos de los refugiados, entrar en la España Nacional, a lo que se oponen los que, por haber cometido delitos, no tienen tranquilidad de conciencia. La Policía ha tenido, incluso, que intervenir en algunas ocasiones.

Una motora, que se hallaba dispuesta, a regresar, ha sido varada en seco, para impedir su huida.

La indización de estos rojos ha aumentado al enterarse de que los alcaldes de Bilbao y Guernica están instalados con sus familiares en dos chalets, subvencionando sus gastos el Ayuntamiento de Bayona.

Como ya es sabido, los contribuyentes de Bayona han elevado una protesta al Gobierno francés contra esta d'lapidación, que excede de los diez mil francos mensuales.

DISOLVERA PRIETO LA C. N. T.?

Miaja llega a Valencia con este propósito

Valencia, 30. -- Ha llegado Miaja, que viene para dar cuenta a Prieto del reciente complot descubierta en Madrid, y para pedirle que disuelva la C. N. T. y le autorice para detener a todos los elementos dirigentes de dicha organización sindical en Madrid.

EN PARÍS SE DA COMO SERGUR SU PROXIMA CRISIS DEL GOBIERNO ROJO

París, 30. -- En los círculos políticos de esta capital se prevé una próxima crisis en el Gobierno rojo de Valencia, no pudiendo prevverse quién podrá encaramarse a la jefatura.

Más bien parece que sea Martínez Barrio, si bien el Gobierno no rojo seguirá, en realidad, igual, puesto que Prieto ha de continuar de todas formas en el Gobierno y siendo quien lo dirija, aunque otro figure como hímno nacional italiano y el mo Presidente.

FRANCO

Sobre el libro, aún abierto de tu vida, medito con asombro en tu destino: eres el justo, que anda su camino, tranquilo el pecho y con la frente erguida. De peligro en peligro, año tras año la muerte te ha rozado, sin herirte; la ahuyentabas quizás al sonreírte en su presencia, sin temer su daño. La verdad y el honor; tu Dios, tu España; tu hogar y tus soldados, ¡tus amores! Por ellos riegas en la paz tus flores, por ellos luchas tu sin par campaña. Del corazón de España a la medida cortando tu corazón; moldeado tu espíritu en el suyo, y se ha templado con su temple tu espada, aún invencida. Por eso cuando España se perdía, tú la encontraste cuan hermosa fuera; por eso eres el sol de primavera que alumbraba de la Patria el nuevo día. Nadie en virtud, en patriotismo, en gloria superarte podrá, noble CAUDILLO, Y, para más decoro y mayor brillo, una sonrisa enmarcará tu historia. PORFIRIO MORALES

Hoy, Fiesta Nacional del Caudillo, S. E. el Jefe del Estado, Generalísimo Franco, pronunciará un mensaje dirigido a todos los españoles, que será radiado por las emisoras nacionales.

El Duce regresa a Roma CIENTOS DE MILES DE PERSONAS LE TRIBUTARON UN RECIBIMIENTO GRANDIOSO

Desde el Palacio de Venecia el Duce dirigió unas palabras a los manifestantes

Roma, 30. -- Ante el anuncio de la llegada a esta capital, en el día de hoy, del jefe del Gobierno italiano Benito Mussolini, de regreso de su viaje a Alemania donde estuvo cinco días, el pueblo italiano se dispuso a recibirle en un festivo tono de cariño y adhesión. Despertó medio día cerraron sus puertas todos los establecimientos y a las cinco de la tarde ya comenzaban a llenarse las calles que conducían a la estación, y seguidamente desfiló ante él el pueblo todo, en número de varios cientos de miles.

El recorrido desde la estación al Palacio de Venecia, fué apoteósico, vitoreándose, tam-

LOS PERITOS NAVALES DE LAS TRES POTENCIAS LLEGAN A UN ACUERDO SOBRE LA VIGILANCIA EN EL MEDIO TERRANEO

París, 30. -- Los peritos navales de Inglaterra, Francia e Italia, han celebrado una extensa reunión habiendo acordado establecer en el Mediterráneo zonas de control en par-

EL INFAME ROBO DE LOS NIÑOS ESPAÑOLES

Leningrado, 30. -- Se espera, el próximo sábado la llegada a este puerto de dos buques soviéticos, que traen a bordo mil cuatrocientos niños asturianos, de tres a nueve años. Estos niños iban a ser llevados a Inglaterra y Francia, pero los Gobiernos de estos países, visto los alborotos y disturbios que han producido los otros muchachos rojos refugiados en sus territorios se negaron a admitirlos.

UNOS DIPUTADOS ITALIANOS INTERPELAN A HITLER CON UNA FOTOGRAFIA DEL DUCE, CON AFECTUOSA DEDICATORIA

Berlin, 30. -- El Führer Canciller, en presencia del ministro Goebbels, ha recibido, esta mañana al vicepresidente de la Cámara italiana y otros ocho diputados fascistas que entregaron a Hitler un retrato de Mussolini, con valioso marco de plata, con la siguiente dedicatoria: "Al Führer Canciller del III Reich, con mi sincera amistad, Mussolini".

LOS OBREROS ALEMANES DEL PABELLON DE PARIS INVIDIADOS POR EL FRUHER

Berlin, 10. -- Más de mil obreros alemanes que trabajan en el pabellón de Alemania en la Exposición internacional de París, han sido invitado a una comida colectiva por el Führer, que llegó a los postres, siendo acogido con gran entusiasmo.

ATENCION CONSUMIDORES DE HIERRO PARA LA CONSTRUCCION Y OTROS MENESTERES

Desde esta fecha podéis comprar carriles, vigas (doble T y otros perfiles y varios tipos de hierro y en planchas de aprovechamiento) al precio máximo de TREINTA CENTIMOS EL KILO, fijado por el Comité Económico Local de Ceuta.

ATENCION CONSUMIDORES DE HIERRO PARA LA CONSTRUCCION Y OTROS MENESTERES

Desde esta fecha podéis comprar carriles, vigas (doble T y otros perfiles y varios tipos de hierro y en planchas de aprovechamiento) al precio máximo de TREINTA CENTIMOS EL KILO, fijado por el Comité Económico Local de Ceuta.

La Unión y el Fenix Español

CO. PARIA NACIONAL DE SEGUROS Fundada en 1884

Seguros de INCENDIOS, COSECHAS, TRANSPORTES, ACCIDENTES y otros Ramos Subdirector en Ceuta LUIS UTOR GUERRERO

Lealtad y Gallardía de FRANCO

litat de junio de 1917 no había apenas alterado, así como las recientes promociones, despertaron la inquietud de una gran mayoría del Ejército.

La noticia de los incidentes de Alcalá de Henares, con sus antecedentes de provocaciones y agresiones por parte de los elementos extraños concatenados con la mala ubicación de las guarniciones, han producido, sin duda, sentimiento de disgusto, feliz y torpemente exteriorizado en momentos de efervescencia, e interpretado en forma de delito colectivo, tan gravísimas consecuencias para los Jefes y Oficiales, que en estos hechos participaban y ocasionarán tristeza y sentimientos en la colectividad militar.

"No le oculto el peligro que encierra este estado de conciencia colectiva en los momentos actuales, en que unen las inquietudes profesionales con la de todo buen español ante los peligros de la Patria.

Aun estando a muchas millas de la Península, no de jano de venir, hasta aquí, por diversos medios, noticias que revelan que tal estado de cosas existe igualmente, tal vez en mayor grado, en las guarniciones peninsulares, incluyendo todas las fuerzas militares de orden público.

Conceder de la disciplina, a cuya conservación me dediqué durante muchos años, puedo asegurarle que es el espíritu de justicia que impera en nuestros cuadros militares, que cualquier providencia violenta, no justificada, producirá efectos contraproducentes en la masa general de las colectividades que se sienten a merced de acciones anónimas y de estallidos de delincuencia.

Considero un deber poner en su conocimiento lo que creo de tan grave importancia para la disciplina militar y que V. E. puede, personalmente por aquellos lugares, y en el espíritu de la Oficialidad vienen causando las últimas medidas militares, que contraería una grave responsabilidad y faltaría a la lealtad debida, si no le comunicase mis impresiones sobre el momento militar y los peligros que encarna para la disciplina del Ejército, tan falta de satisfacción interior y en un estado de quietud moral y material que se percibe, aunque sin exprese exteriorización, en las Corporaciones de Oficiales y de Suboficiales.

Las recientes disposiciones que reintegrar al Ejército los Jefes y Oficiales sentenciados en Cataluña y hoy de jados al arbitrio ministerial, que desde el movimiento mi-

los iguales. Hoy se firmó el contrato entre los técnicos pero no será comunicado hasta que lo hayan aprobado y firmado los tres Gobiernos. Con ello se trata de evitar que la U. R. S. apele a los acostumbrados torpedeamientos a todo cuanto signifique concordia y cordialidad.

Además, en esta misma casa, encontrarán siempre, tubos y canales de cemento de la mejor calidad, existencias disponibles para entrega inmediata.

Legia líquida, hasta fin de mes se regala a todos los Cuervos del Ejército, Ayuntamiento y Casas de Beneficencia. Quedan aún, unos dos mil litros más. No demoren, que a primero de Octubre ya se cobrará su importe.

Nada perderán visitando la casa, en donde encontrarán infinidad de cosas útiles que no hallarán en otras, como son: Discos de fibra, Ballestas, algunos Motores de auto, piezas para recambio, algunos coches y camionetas, envases, tanques, herramientas, zorrillas, maderas, leñas, etc., etc.

La Unión y el Fenix Español CO. PARIA NACIONAL DE SEGUROS Fundada en 1884

Seguros de INCENDIOS, COSECHAS, TRANSPORTES, ACCIDENTES y otros Ramos Subdirector en Ceuta LUIS UTOR GUERRERO

González de la Vega núm. 5. Teléfono núm. 1-4